

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 01.01.1783-14.07.1783

21. - 25. Mai 1783

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-173248

1783

Esso gerissen und pfeifen! Auf 3 Uhr! pfeifen und nicht
in einem Horn, und züchtige und nicht in einem Horn
am Freitag d. Mißwey d. 21 u. 22 May sechs allerlei zu-
sammengesetzt und nachher geschrieben. Bezahl 6 fl.

Donnamstag d. 22 May Textum 1½ Togen Roll von S. T. H.
Inspector Fabricius, wann einer Galgenstein verschallen
sollte: malte darin a, daß von Fr. Magnis; H. Director
Freylinghausen vom 6 dec. 1782 zu Laß geschrieben: b, gab
generale Nachriß wegen meiner 3 Döfner. c, Disloz. des
Gottlieb H. M. B. Catalogum für Tücher und Argenzi mit
bei d, ferner die Copie von des Herrn David Schäffer
senr. Bond von der S. T. Herrn Director, e, ein Schema
rand. Von dem Verlauf mit meinem Plänen in Provis.
Bezahlte in die Taubfaltung 7 fl. 6 d.

Freitag d. 23 May. Vormittags continuirte mit Synti-
ben, schenkte von St. P. Voigt Argenzi für seine Kranken-
fürsorge, und ließ mir Nachmittags noch einmahl eine
Acte öffnen, weil ich am nächsten Arm eine Lösung
wünschte.

Sambstag d. 24 May konnte nicht schreiben weil nötig war.
Die von bemalten Locustae kommen schon zu spät, so-
zufüllen die Lücke mit 3 Horn pfeifen und 3 Horn
eigen auf Execution.

Donstag d. 25 May. Laus = Andreus.